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Abstract (en)
The method involves characterizing length of a spiral shape that passes through a curve representing three points set by position and geometry
of attachment units of a hairspring. The three points are defined by an attachment of the spring to a ring, a penultimate turn intended to be located
next to a stud, and a last turn that is to be attached to the stud. A function defining thickness of the spiral shape is defined, and coefficients of a
polynomial function and the function are optimized by calculations and simulations.

Abstract (fr)
Méthode de détermination de la géométrie d'un spiral d'un organe réglant horloger, consistent à définir au moins une fonction polynomiale continue
caractérisant toute la longueur du spiral, dont la courbe représentative passe par au moins trois points fixés par la position et la géométrie des
organes d'attache du spiral, les trois points étant: - le point défini par l'attache du spiral à une virole, - le point de l'avant-dernière spire destiné à
être situé en regard d'un piton, et - le point de la dernière spire destiné à attaché audit piton, la méthode consiste en outre à définir une deuxième
fonction définissant l'épaisseur du spiral sur toute sa longueur, et à optimiser les coefficients de la fonction polynomiale et de la deuxième fonction
par calculs et simulations.
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